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ho provato un'harley...
Inviato da ninomiao - 05/10/2014 19:08
_____________________________________

Oggi pomeriggio sono andato alla numero uno di Milano , in via Nicolini . Mi era arrivato un invito via
mail e , con mio fratello , mi sono fatto un giretto . tutta la gamma in esposizione , americanate varie ed
ottima birra a gratis ! non ho dovuto aspettare che pochi minuti ( giusto il tempo di compilare il solito
questionario...) e mi hanno dato in mano una Sportster Low Ride 1200 cc con borse in pelle ( orrende ) e
parabrezza .

ora dico io...se metti una moto a disposizione per le prove , come fai a non accorgerti che la leva del
cambio e' montata in posizione talmente sbagliata da costringere il pilota a staccare (  di tanto...) il piede
dalla pedana tutte le volte che devi cambiare una marcia ?

e passi anche questo , ma quando lo faccio notare al Peruviano ( non scherzo...) che assegna i veicoli ,
mi dice che va bene cosi'...ed anche mio fratello e' costretto a fare la prova in queste condizioni .

la moto e' onesta , il motore spinge benino , ma la guida e' incredibilmente poco appagante : il mezzo
non ha anima !

il peso si sente poco in movimento , ma quando ci si ferma , anche solo al semaforo , si sente eccome e
se non ci si fa caso e' facile sbilanciarsi e fare per lo meno qualche bella figura di merda , tipo cadute da
fermo che danneggiano la moto e l'autostima.. 

vibra poco per essere un'Harley e questo potrebbe non far piacere ai puristi...strumentazione e comandi
ridotti all'osso e cervellotici . c'e' un display di mezzo pollice che contiene molte informazioni che ,
ovviamente non si vedono .

la comprerei ? manco morto .

la scambierei con il griso ? non scherziamo... 

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da Igor - 05/12/2014 10:31
_____________________________________

Bravo Tele....finalmente uno che capisce la destinazione d'uso di questi mezzi.

Sono nati infatti per venire incontro alle esigenze dei motociclisti  in età  (o difficoltà a gestire mezzi
pesanti )

Ripeto, io ho il side per qui non sono nuovo alle tre ruote, ma ci porto mio figlio, il Tri glide per mio Padre
è perfetto.

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da Mostromarino - 05/12/2014 11:07
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_____________________________________

diciamo che gli ultimi anni della mia vita li ho fatti in HD... ho avuto un dyna streetbob 2007, che ogni
tanto si svitavano le viti della batteria.... 

mi ha lasciato a piedi 4 volte per problemi banalissimi, ha problemi al motorino di avviamento che si
rompe dopo X chilometri, un ricambio ti cieca gli occhi (anche se parliamo di guarnizioni di carta). poi
sono venuti problemi fisici e l'ho venduta per una sportster.... che ho tenuto 8 mesi. un solo commento
MOTO DI MERDA.  

Basta con ste HD non valgono un cazzo, non sono nemmeno più fatte in America, fanno la ruzza. Un
mio Amico ha comprato una softail deluxe nuova, il faro era già arruginito, e non glielo volevano
sostituire.... 22.000 euro di moto.. Bah...          

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da grisorock - 05/12/2014 11:40
_____________________________________

guzziman62 ha scritto:

A fine febbraio andrò in vacanza due settimne in Sudafrica dove ho noleggiato una Harley Electra Glide
per un giro di due settimane di circa 2'000 Km. Quando tornerò vi dirò cosa ne penso. Sará la mia prima
volta in sella ad un ferro yankee.

Schifo qua schifo la Io intanto sto solo provando invidia (  ) per il giro africano col ferro yankee.   

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da gigi - 05/12/2014 12:28
_____________________________________

Mi metto in lista per la maglietta!!   Un amico ha 1 harley, per 2 volte è stato tamponato mentre entrava
in una rotatoria...  (forse era troppo lento??)  ma non è stato tamponato da Alonso su Ferrari, ma prima
da una nonnina su panda 30...   poi da mamma in stato interessante su punto diesel..  Dato che con
quel cancello.. non riesce a entare più velocemente in rotatoria e in ogni genere di curva.. sta meditando
di prendere un  Griso..........    

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da Mostromarino - 05/12/2014 12:48
_____________________________________
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Bè questo penso però sia un problema del tuo amico... 

se si vince la sensazione di terrore nello scendere in piega che ti trasmette la moto, puoi entrare in
rotatoria anche a 40 orari      

se hai un Vrod allora è un altro discorso, perché la funzione piega non è inclusa nella moto.

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da gigi - 05/12/2014 13:22
_____________________________________

@mostromarino     la harley in questione è una 1340softail springer, quella col mollone nella forcella...
(tecnologia anni 30..)  con l'urto finì al centro della rotatoria sul terrapieno con l'harley a mò  di
monumento, molto acciaccato,ma forse per quel mucchio di ferro era la condizione statica ideale...

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da Mostromarino - 05/12/2014 13:39
_____________________________________

si infatti posso immaginare. il modo migliore di farsi venire un ernia lombale

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da CET - 05/12/2014 13:43
_____________________________________

C'è da dire una cosa però: se l'HD riesce a vendere cotali catorci - perchè quello sono - a prezzi assurdi,
significa che hanno un ufficio marketing eccezionale !

La Guzzi ha tutto da imparare, cioè valorizzare i suoi prodotti !

E' questo che manca, in primis.

Poi ovviamente, migliorare assistenza e reperibilità ricambi...

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da telemaco - 05/12/2014 13:55
_____________________________________

Nelle ultime estati ho viaggiato un po' tra Grecia e Turchia. E devo dire che ho incontrato altri viaggitori
soprattutto su HD. sarà un cancello, ma di jappo e BMW (di Guzzi credo fossi il solo) neanche l'ombra
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============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da CET - 05/12/2014 13:59
_____________________________________

...non ne è ho mai guidata una... e la curiosità, comunque, c'è !  

Prima o poi mi presenterò a qualche &quot;open day&quot; HD con la Griso... magari in tuta in pelle con
saponette abrase...  

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da baga68 - 05/12/2014 17:00
_____________________________________

ho molti amici con HD...ho partecipato a vari motogiri qui nel delta del Po con i ragazzi del forum HD...e
qualcuno sbeffeggiava le Guzzi...dopo aver provato il Griso sentir dire che non pensava andasse cosi
bene e che e' rimasto molto colpito in positivo non ha prezzo...   

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da guzziman62 - 05/12/2014 19:58
_____________________________________

baga68 ha scritto:

ho molti amici con HD...ho partecipato a vari motogiri qui nel delta del Po con i ragazzi del forum HD...e
qualcuno sbeffeggiava le Guzzi...dopo aver provato il Griso sentir dire che non pensava andasse cosi
bene e che e' rimasto molto colpito in positivo non ha prezzo...   

Infatti prima di esprimere un giudizio su un qualsiasi mezzo  a motore sarebbe opportuno provarlo. Non
mi fido mai al 100% del giudizio dei vari tester perchè, sapendo che l'uomo è un essere emozionale,
ognuno può avere una percezione diversa della moto che sta utilizzando. Insomma deve scattare la
famosa scintilla!

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da Zeus - 08/12/2014 00:23
_____________________________________

Mi piacerebbe provarne una anch'io ma ora da quello che ho sentito l'idea mi terrorizza ! 
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  . La provero' ma non certo dopo essere sceso dal Griso ,ma mi faro' prima una settimana su qualche
mezzo d'epoca anni '50 poi passero' alla prova  

============================================================================

Re: ho provato un'harley...
Inviato da Grisokop - 15/12/2014 17:29
_____________________________________

L'anno scorso mi sono fatto circa duemila kilometri con una Harley street glide con moglie a seguito, e
devo dire che mi è piaciuta assai, a parte quando mi dovevo fermare ai semafori, se sbagli a mettere giù
il piede ti ritrovi presto disteso....  per il resto ti senti veramente il re della strada, la posizione di guida
non affatica più di tanto, e il motore spinge bene....   ma ero in Florida e lì le strade giustificano un
mezzo del genere, qui in italy non la comprerei neanche a gratis... Ciao a tutti buone feste  

============================================================================
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